
Éléana : On est allé dans la maison des FADA où nous avons rencontré nos amis de la rue. Ça me fait de la 

peine, donc ça me motive à travailler plus à l'école. Je dois avouer que j'avais un peu peur. J'écoutais ce qu'ils 

me disaient, mais je voulais partir vite. 

Chloé : Je suis allée dans la maison des fous où nous avons pu rencontrer et visiter l'accueil pour les gens de la 

rue. En voyant tout ça, ça m'a donné envie et motivée à travailler plus pendant les cours. 

Alexis : J’ai vu la maison d'accueil de jour de Saint Joseph. Les SDF nous ont parlé, et nous avons échangé avec 

Youssef qui a de la 'tchatch'. Il avait envie de nous raconter sa vie. 

Haykel : Nous sommes allés à l'accueil de jour de Saint Joseph, rue Stanislas Torrents. Olivier, le responsable, 

nous a expliqué le sens de l'accueil de nos frères et sœurs qui vivent dans la rue. L'accueil est inconditionnel : 

tout le monde vient et est accueilli avec bienveillance. J'ai bien aimé toutes ces belles paroles. J'étais heureux de 

pouvoir aider des gens. J'aimerais recommencer. 

Marley : Ce petit séjour à l'accueil Saint-Joseph m'a plu, car Olivier, le responsable, nous a expliqué des 

situations concrètes de personnes vivant dans la rue. Cela m'a sensibilisé à la prévention contre la drogue, en 

nous montrant que plus on en consomme, plus on a de chances de finir à la rue. Cela ne m'a pas donné envie de 

toucher à la drogue, du coup. Je remercie Olivier, car ses paroles m'ont beaucoup touché. 

Adam : J'ai beaucoup aimé la rencontre avec les personnes de la rue, car cela m'a montré que si je ne travaille 

pas à l'école, je pourrais finir dans la même situation. Ce n'est pas drôle de vivre dehors. 

Evan : Nous avons rencontré des personnes sans-abri et découvert leur façon de vivre et de s'exprimer. Nous 

avons la chance de pouvoir étudier et aller à l'école. Mais certaines de ces personnes étaient très sympathiques. 

Je trouve que des rencontres comme celle-ci nous apprennent beaucoup sur la vie. 

Safiedine : J'ai retenu que la vie peut être cruelle et que, dans les endroits où les gens sont dans le besoin, ils 

vivent dans des conditions très peu agréables. Mais j'ai remarqué qu'ils gardent le sourire malgré tout. Après 

avoir quitté l'accueil de jour de Saint-Joseph, je me suis remis en question. Nous avons la chance d'avoir le choix 

de notre avenir, un logement, de la nourriture. Voir des personnes dans le besoin nous fait comprendre notre 

chance, et j'ai décidé de bien utiliser cette opportunité pour construire mon avenir. 

 

Marwane : Ce que j'ai retenu de cette visite, c'est que tout le monde peut apporter sa contribution pour s'occuper 

des autres et que le refuge de l'accueil des gens à Saint Joseph est assez bien, car il accueille des personnes 

nécessiteuses, notamment les SDF. En bref, le refuge, pour moi, représente une grande partie de l'aide pour les 

personnes dans le besoin. Le fait d'être à la rue peut nous rendre un peu agressif, c'est ce que j'ai observé. En 

voyant le visage des gens de la rue, cela m'a fait de la peine. 

Ianis : Olivier nous a expliqué que les gens de la rue peuvent s'habiller et prendre une douche. Il y a des 

infirmières une fois par semaine qui les soignent. J'ai retenu que, malgré la différence des moyens, nous restons 

tous des humains et que nous méritons le même traitement. 

Sacha : La visite de l'accueil de Saint Joseph m'a beaucoup plu. Je n'avais jamais vu autant de gens qui vivent 

dans la rue et qui se rencontrent en un même endroit. Ça m'a fait de la peine pour eux, car ils vivent dans la rue 

sans aucune sécurité. L'accueil était très simple, mais très chaleureux. Nous avons apporté des vêtements qui 

avaient été collectés par l'APEL. 

Ethan : Je ne pensais pas qu'il y aurait autant de gens de la rue à l'Accueil Saint Joseph. Je me suis senti gêné et 

impuissant à changer leur vie. En même temps, j'ai peur chaque jour de finir comme eux. Vraiment, c'est une 

obsession chez moi. En même temps, je me suis dit que j'arriverai à m'en sortir dans la vie. 

Théo : Je suis allé à l'accueil de Jour Saint Joseph, où j'ai rencontré des jeunes vivant dans la rue. J'ai compris 

que nous devons les aider. J'ai trouvé que cet accueil est une très belle initiative. Cela m'a fait réfléchir et j'espère 

que ces pensées m'aideront à avancer dans la vie. Cela m'a aussi donné l'idée de travailler davantage à l'école, 

car je ne veux pas finir dans la rue comme une personne sans domicile fixe. 

Romain : Nous sommes allés à l'accueil de jour de Saint Joseph. C'était une super rencontre avec les gens de la 

rue. C'est un endroit formidable pour les personnes dans le besoin. Les bénévoles prennent soin d'eux, mais ça 

m'a fait de la peine de les voir vivre dans la rue. Cela m'a fait très plaisir d'y aller, ils étaient très respectueux. 

Loïs : Je suis allé rencontrer des personnes sans domicile fixe. Au début, je me méfiais un peu, mais j'ai 

découvert que l'accueil offre un endroit très convivial où les gens sont acceptés tels qu'ils sont. J'ai remarqué 

qu'ils étaient tous très sympas. 


